

Das Leben eines tragischen Helden

Wenn der Schmerz einen zerfrisst

Von anii-san997

Prolog:

Vor 5 Jahren war er noch glücklich. Vor 5 Jahren hatte er noch seine Freunde. Vor 5 Jahren glaubte er es sei alles in Ordnung. Aber jetzt war alles anders. Er war und ist ein gebrochener Mann. Früher begleitet ihm die Gefühle Freude und Glück. Das verwandelte sich aber in einer Nacht, blitzschnell zu Kälte und Hass. Sein Hass ist aber nur auf eine Person gerichtet. Und diese Person, oder ist er ein Monster, er weiß es nicht, heißt Orochimaru.